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M.Jy estimado colega y amigo; 

20 enero 1988 

Supongo que habrás recibido el verbal de la reunión del Comit� Directi
vo de la Consociatlo de la reunirn· del 21 de novientJre pasado. Algo se ha 
ganado, pues se han decidido a hacer verbal de las reuniones y enviar los 
a los socios. 

En· dicha reunión se determin() que el pr()xiroo congreso se tendra en 
Polonia a rrediados de septientire de 1990. y rre encargaron a mi de tanar 
los contactos convenientes para ver la posibilidad de tener el VIII Congreso 
en lvlerica Latina, en coincidencia con el centenario el 1992. Salieron los 
nCJTtJres de santiago de Chile, de Rio de Janeiro, de Bogota, Buenos Aires, 
y Caracas. Por lo que puedo preveer el factor ecoílO'Ylico no deberé preocupar 
en cuanto se presupone que ninguno de esos centros tiene la posibilidad 
de soportar los gastos del congreso y por lo tanto deberla ser el Comi t� 
directivo a salir garante de ellos. 

Expresarrente rre encargaron, aunque en el verbal no aparece tu nCJftlrem 
de escribirte para ver CIÍTD verlas tu el problema desde ah!. En prirrer lugar, 
podrla ser Santiago de Chile la sede de ese congreso? Habr!a las estructuras 
log!stlcas y organizativas en grado suficiente? Caso de que santiago no 
pudiera ser, dónde te parece que serla factible? De Bogota tengo la il11)resión 
que en la Javeriana (que podr!a ser el punto más adecuado) no hay nuchas 
posibilidades. En Julio he de ir a Argentina donde tendr� un curso del 11 
al 22 en Tucunén, y podré ver sobre el terreno. El sacerdote D. Daningo 
Izzi que es el que organiza estos cursos cuenta con una infraestructura 
que podr!a ser una buena base, pero se necesitarla el entronque con la universidad 
del Salvador, que creo que faltaré. En Rio esté el Instituto agregado a 
la Gregoriana, que dudo que tenga la consistencia necesaria para una cosa 
as!. Caracas, en la Andrés Bello, podr!a ser un sitio ideal, pero no veo 
que les pueda interesar y que haya all! nadie que tane las riendas a no 
ser el !TER <Instituto teololgico de Religiosos> que fue quine organizó 
y bien el curso que diroos el P, Urrutia y yo años atrás y que ha publicado 
luego el volt.rren de nuestras lecciones. Esté el P. Ayestarén S.I. y el P. 
Pastor, Salesiano, que son muy organizadores. 

Deseo que quede bien claro que esta carta no le c(Jf1)raneté para nada. 
Se trata de un sondeo en nCJTtJre del Consejo Directivo para tener su punto 
de vista tarri:lién como mientJro del misrro Consejo. Ya se iré viendo si hay 
posibilidades. Personalmente rre gustarla hacer algo en esa fecha tan rrw,norable. 
No faltar!an temas relacionados con el manento comeoorativo. Y serla un 
acontecimiento que podr!a ayudar a las solennidades del caso. 

Quedo corrpletarrente a tu disposición, mientras te saludo cordialnente. 


